

(Übersetzt von Google) Wir haben mit Bedarf für unsere chinesisch-amerikanisch-deutsche Hochzeit am 3. Juni 2023 zusammengearbeitet und das Feuerwerk war absolut magisch! Er hat großartige Arbeit geleistet und die exakte Musik auf das Feuerwerk abgestimmt, und jeder einzelne Moment war perfekt.

Die Zusammenarbeit mit Bedarf war während der gesamten Planungsphase wunderbar, und gleich nachdem wir mit ihm gesprochen hatten, ging er zu unserem Veranstaltungsort (einem Schloss am Rhein) und besichtigte bereits die Logistik des Schlosses, ohne dass wir darum gebeten hätten. Er hat wirklich sein Bestes gegeben, um

sicherzustellen, dass alles einwandfrei war.

Schließlich ist der Preis sehr vernünftig und die 7 Minuten fantastischen Feuerwerks, die wir bekamen, absolut wert – eine unvergessliche Show, an die sich alle unsere Gäste und uns für den Rest unseres Lebens erinnern werden.

Vielen Dank Herr Bedorf!!!

Carol Jiang

(Original)

We worked with Bedorf for our Chinese-American-German wedding on June 3, 2023, and the fireworks were absolutely magical! He did such an amazing job coordinating the exact

music with the fireworks, and every single moment was perfect.

Bedorf was wonderful to work with through the entire planning period, and right after we spoke with him initially, he went to our venue (a castle on the Rhine River) and already went to inspect the logistics of the castle, without us asking. He really went above and beyond to make sure it was flawless.

Finally, the price is very reasonable and is completely worth the 7 minutes of fantastic fireworks that we got - an unforgettable show for all of our guests and us to remember for the rest of our lives.

Thank you so much Mr. Bedorf!!!